

Rechaza propuesta de Corea del Norte E. U.

Seúl, agosto 29. (UPI). (Por Paul Shin). Corea del Sur y Estados Unidos convinieron en no aceptar la propuesta de Corea del Norte para mayores medidas de seguridad en la zona desmilitarizada y Panmunjom, la villa del armisticio, a menos que los comunistas convengan en garantizar la seguridad del personal norteamericano en esa región.

18 de este mes en Panmunjom, en que fueron muertos a hachazos dos oficiales de Estados Unidos, podrían durar mucho tiempo.

Exigencia de E. U.

"Nosotros no responderemos a la propuesta norcoreana mientras los comunistas no respondan a nuestra demanda de castigo de los que causaron el incidente y promesas de seguridad para el personal del comando de las Naciones Unidas dentro del sector de Panmunjom", dijo el diario. Sin embargo,

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TORNEO "KENNEDY". Forest Hills, N. Y., agosto 29. (AP). Joan Kennedy y su esposo Edward, senador demócrata por Massachusetts, conversan con amigos durante el desarrollo del torneo de tenis "Robert Kennedy", ayer en Forest Hills. Con otros miembros de la numerosa familia Kennedy asistieron al torneo benéfico anual en recuerdo del asesinado senador.

Habichuela causa muerte a siamesa

Santo Domingo, agosto 29 (AP). Altagracia Rodríguez, una de las siamesas separadas en Filadelfia en septiembre de 1974, falleció ayer a causa de asfixia causada por

Pasa a la página 51

Surge grave crisis política en Kuwait

Kuwait, agosto 29. (UPI). Luego de declarar los abusos de la democracia han llevado a este país, diminuto pero muy rico en petróleo, a un callejón sin salida, el Emir de Kuwait suspendió hoy la Constitución, disolvió la Asamblea Nacional y aceptó la dimisión del gabinete de 16 miembros, encabezados por Jaber Al Ahmed. El emir Sadat Al Salim al Sabah anunció en una radioemisora a la nación que una vez reformada, la constitución será sometida, en un plazo de cuatro años, a la aprobación del próximo parlamento o a un referéndum nacional.

El jeque Jaber, que es también príncipe heredero, se quejó en su carta de renuncia, de la falta de cooperación existente entre el gabinete y la Asamblea Nacional.

Pasa a la página 48

Mediador de Liga Arabe va a Siria a tratar el plan de paz

Beirut, agosto 29. (UPI). (Por Doyle McManus). El mediador de la Liga Arabe Hassan Sabry El-Kholy salió hoy con destino a Damasco para tratar allí con los dirigentes de Siria sobre su plan de paz para el Líbano. Mientras tanto, la lucha armada continuaba en tres frentes: en Beirut, en las montañas centrales y en el norte del Líbano, aunque con menor intensidad, pues sólo se estaban registrando encuentros aislados con fuego de ametralladoras y morteros, sin entrar en acción la artillería pesada.

En el sector cristiano de Beirut, los ataques a los barrios residenciales se redujeron al mínimo, lo que permitió que muchos de sus moradores se aventuraran por las calles para poder asistir a la misa dominical.

En guardia

Al mismo tiempo, en el sector musulmán, unidades de la izquierda "Fuerza Popular del Pueblo" continuaban en guardia para mantener el orden.

La radio derechista dijo en una de sus transmisiones que en las ruinas del distrito comercial

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AFECCION CEREBRAL. Miami, agosto 29. (AP). Manolito López, de 27 años, nativo cubano y residente en Miami, padece de una afección cerebral. Sin embargo, amante del béisbol, arbitra partidos colegiales.

Papa pide a católicos eviten surja un cisma en la Iglesia

Castelgandolfo, Italia, agosto 29. (Latin-Reuter). En una dramática exhortación a los católicos del mundo para que impidan el cisma de la iglesia, el Papa acusó hoy al arzobispo francés Marcel Lefebvre de "gravísima transgresión del derecho eclesiástico", al oficiar una misa prohibida. El Pontífice consagró su habitual alocución de los domingos, dirigida a 7.000 fieles congregados ante su residencia de verano, al caso del rebelde arzobispo de Lila.

Este, según Paulo VI, ha cometido una gravísima transgresión del derecho eclesiástico ignorando la prohibición de ejercer sus funciones religiosas que le impuso el Vaticano.

Pero el Papa no indicó qué sanción se impondrá al prelado conservador.

Pero actitudes como ésta no podían pasarse por alto, porque apartaban a los fieles de "la real solidaridad eclesiástica de la Santa Madre Iglesia, para arrojarlos a las fugaces tangentes de la opinión personal".

La desafiante conducta del arzobispo francés llena de amargura a la Iglesia y es un episodio por demás doloroso de "lacerante dimensión", agregó.

Fue un reto

La misa oficiada por monseñor Lefebvre ante 12.000 católicos tradicionalistas "constituye un reto a las llaves puestas en manos

Pidió oraciones

Esto subvierte y disgrega a la

Pasa a la página 48

Políticos alístanse a debate en Holanda hoy sobre sobornos

La Haya, agosto 29. (UPI). Los líderes políticos holandeses celebraron reuniones por separado a fin de prepararse para el debate parlamentario del lunes en torno al escandaloso asunto de la empresa aeronáutica norteamericana Lockheed y al involucramiento del príncipe consorte Bernardo en el mismo. La opinión generalizada es que el debate será de breve duración respondiendo al deseo de cerrar el feo capítulo que ha causado tanta conmoción en este país, como ocurriera en el caso de Watergate en Estados Unidos.

Cuenta con apoyo

El gobierno de Jop Den Uyl parece contar con apoyo amplio para la solución del espinoso problema, la cual se basa en la cen-

sura de Bernardo, pero sin provocar a la vez la abdicación de la reina Juliana y una crisis constitucional.

El gabinete ya ha anunciado que Juliana permanecerá en el trono aun cuando su consorte se ha visto obligado a dimitir de sus cargos oficiales y de sus puestos en el mundo de los negocios.

Pasa a la página 48

Mujeres católicas abrazan con protestantes en Belfast

Belfast, agosto 29. (UPI). Miles de mujeres católicas cruzaron la "línea de la paz" y por primera vez en siete años entraron en territorio protestante para ser recibidas con abrazos y lágrimas por mujeres protestantes que tomaban parte en una manifestación pacifista. Las campanas de las iglesias protestantes tañeron en la zona de Shankill en momentos en que los dos grupos de mujeres se reunieron, para dirigirse desde allí, todas en una sola columna, a una reunión de paz que se hizo en un parque cercano.

violencia habría sido considerada imposible.

Las mujeres del movimiento de paz entraron en acción luego de que hace tres semanas un auto conducido por un miembro moribundo del Ejército Republicano

Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE ALTAGRACIA. Agosto 29. (AP). Esta es una foto tomada en 1975 de la niña "Altagracia" y su hermana melliza siamesa Clara Rodríguez, que fueron separadas hace dos años en una delicada operación. Altagracia murió ayer en la República

Dominicana, según anunció el Hospital del Niño en Filadelfia. La muerte de la niña le sobrevino debido a asfixia con un frijol que se le atravesó en la garganta.